



COMISIÓN ESTATAL DE ELECCIONES DE PUERTO RICO

COMISIÓN ESTATAL DE ELECCIONES FINALIZA EL ESCRUTINIO GENERAL 2024 Y SE APRESTA A EMITIR HOY TOTALIDAD DE CERTIFICACIONES

(31 de diciembre de 2024, San Juan, Puerto Rico) – La presidenta alterna de la Comisión Estatal de Elecciones de Puerto Rico, Jessika D. Padilla Rivera, informó la culminación del escrutinio general 2024 y la publicación de los resultados para todas las contiendas que formaron parte del evento electoral de noviembre a través de la página web de la CEE www.ceepur.org

“Atendido ayer lunes, 30 de diciembre, el acta de Aguada que, en último momento, requirió ser cuadrada, finalmente, estamos en posición de informar al País el fin de este proceso que inició el pasado 12 de diciembre”, expresó Padilla Rivera, no sin antes reconocer y agradecer la labor y entrega de todos los empleados de la Comisión, voluntarios y funcionarios electorales que fueron parte de este importante ejercicio.

Explicó, además, que procede ahora la expedición, hoy martes, de todas y cada una de las certificaciones a los candidatos que prevalecieron en cada una de las contiendas, cosa que estará ocurriendo en el transcurso del día, según previsto.

Finalmente, sobre asuntos que requieren ser atendidos por el pleno de la Comisión como, en este caso, la adjudicación de variaciones adicionales para la contienda de nominación directa al Senado y la relacionada a la activación de la Ley de Minorías, la Presidenta Alterna manifestó serán atendidos hoy, martes.

###